

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Friesenheim	07.09.2021	öffentlich

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion  
Sachstand "Max-Hochrein-Haus", Saarbrücker Straße**

Vorlage Nr.: 20213848

**Stellungnahme Bereich Soziales**

Ist der Stadtverwaltung eine neue Entwicklung hinsichtlich des zwischenzeitlich geschlossenen Max-Hochrein-Hauses (Caritas) in der Saarbrücker Straße bekannt?

Der Verwaltung ist keine neue Entwicklung bekannt.

Wird es eine Umnutzung oder die Fortführung des bisherigen, niederschweligen Ansatzes für Menschen mit psychischen Erkrankungen geben?

Es fand am 07. August 2020 ein Gespräch mit den Zuständigen der Stiftung für das Max-Hochrhein-Haus statt.

Seither ist der Verwaltung lediglich bekannt, dass verschiedene Überlegungen einer künftigen Nutzung des Hauses zwischen Vertretern der Max-Hochrhein-Stiftung und des Bischöflichen Ordinariats diskutiert werden, die bisher noch zu keiner Konkretisierung geführt haben.